

## Estudio para tren a Santiago se adjudicará a inicios de 2025

**TRANSPORTES.** *“Es un proceso clave que permitirá recoger antecedentes relevantes”, dijo ministro Juan Carlos Muñoz.*

Luego de declararse desierto el proceso anterior, esta semana se espera que sea publicado el llamado a licitación para el estudio integral del proyecto de tren a Santiago.

La recepción de ofertas para esta licitación está prevista para el 10 de enero de 2025 mientras que la oferta económica se realizará un mes después. Dicho estudio contempla un presupuesto de \$15.271

millones.

“Valoramos que el MOP, a través de la Dirección General de Concesiones, ya esté en condiciones de publicar el llamado a licitación del Estudio Integral, proceso clave que

permitirá recoger antecedentes relevantes de ingeniería básica y demanda, entre otros aspectos muy necesarios para el avance del proyecto”, comentó el ministro de Transportes y telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz.

El secretario de Estado agregó que “según lo programado, a inicios de 2025 ya estaríamos en condiciones de realizar la apertura de ofertas y de esta forma licitar este estudio que implica recursos que superan los 15 mil millones de pesos”.



PROYECTO ES CLAVE PARA CONECTIVIDAD DE LA ZONA INTERIOR.